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NOTA INFORMATIVA 

 

Pescas. PSD/Açores destaca estratégia concertada do Governo da Coligação 

para o setor 

  

O deputado do PSD/Açores Jaime Vieira destacou esta manhã “a estratégia concertada 

e de futuro que o Governo da Coligação PSD/CDS-PP/PPM está a levar a cabo em prol 

do desenvolvimento e da sustentabilidade das pescas, um setor determinante na 

economia da Região”. 

  

Intervindo durante um debate sobre as pescas, o social-democrata vincou que, “com 

este Governo o plano de reestruturação para o setor já está em marcha”, não sendo 

o governo a impô-lo, “mas sim o setor no seu todo, pois esta é a grande diferença 

para os socialistas. Este Governo ouve quem sai para o mar, dialoga, é humilde o 

suficiente para perceber que quem trabalha na área é que sente o dia-a-dia da 

atividade piscatória, e isso faz toda a diferença”. 

  

Sobre um setor “que é o que mais tem contribuído para as exportações nos Açores”, 

Jaime Vieira acusou o PS de “fingimento” por “querer fazer parecer que não existe 

passado político nestas ilhas, quando foram os governos do PS que impediram uma 

evolução diferente aos nossos pescadores”. 

  

“É ouvindo o setor que o Governo Regional já está a criar uma estratégia para as 

pescas”, realizando reuniões “com todos e para todos, com a associação de 

comerciantes, as indústrias, a Federação das Pescas, e também com as diversas 

associações, que estão mais próximas dos pescadores e armadores”, avançou o 

deputado. 

  

“Este é um Governo dialogante, um Governo que ouve para tentar resolver, não 

anuncia sem fazer, como fazia o PS”, afirmou Jaime Vieira. 

https://emea01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fpsdacores.us9.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Db8c261be7a4820be01ebe07ad%26id%3D7419a08332%26e%3D70846d37f4&data=05%7C02%7C%7C73d0d7aeb3ee481d800c08dced3274dc%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638646048198476957%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=68z1NHtDQS0lEwbMuGPZzYe6rtdW0Nq7y9IUycnDKFg%3D&reserved=0
https://emea01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fpsdacores.us9.list-manage.com%2Ftrack%2Fclick%3Fu%3Db8c261be7a4820be01ebe07ad%26id%3D7419a08332%26e%3D70846d37f4&data=05%7C02%7C%7C73d0d7aeb3ee481d800c08dced3274dc%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C638646048198476957%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C0%7C%7C%7C&sdata=68z1NHtDQS0lEwbMuGPZzYe6rtdW0Nq7y9IUycnDKFg%3D&reserved=0
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“Assim, e fruto desta forma de agir, não será o Governo o autor deste plano de 

reestruturação do setor, mas sim os pescadores, os armadores, as indústrias 

conserveiras, os comerciantes, a Federação das Pescas e as associações. A forma de 

estar deste Governo é um novo paradigma para as pescas nos Açores”, frisou o social-

democrata. 

  

“O setor das pescas é sem dúvida um setor determinante na economia dos Açores e, 

para este Governo, existem quatro grandes preocupações: a sustentabilidade, a 

formação, a ciência e o rendimento, numa estratégia que visa adaptar a Região e os 

pescadores açorianos para o futuro, mas nunca esquecendo o presente”, garantiu. 

  

Jaime Vieira destacou igualmente “o diálogo mantido com a República e com a 

Madeira, algo que não acontecia no passado, mesmo com governos da República 

socialistas, também visando encontrar, por exemplo, a melhor solução para as quotas 

do atum, onde a possibilidade de limites mensais e por segmento de frota poderá ser 

uma solução”. 

  

“Resta assim questionar o Partido Socialista porque não resolveram os problemas do 

setor das pescas quando estavam no poder, com maiorias absolutas, ou seja, quando 

tinham todas as condições para o fazer e não o fizeram”, disse ainda Jaime Vieira. 

  

Também o deputado do PSD/Açores Paulo Gomes reforçou que “foi com este Governo 

Regional que se incrementou o processo participativo para a conclusão da elaboração 

da estratégia para a reestruturação do setor das pescas”, quando o trabalho da 

governação socialista não passou de “manutenções reativas”. 

  

Por seu turno, o parlamentar social-democrata Carlos Freitas defendeu que “a 

estratégia implementada por este Executivo tem dado uma resposta capaz às várias 

preocupações do setor, desde as questões de sustentabilidade, monitorização, 

fiscalização, controlo, investigação e desenvolvimento socioeconómico”, concluiu. 
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